

balma

Carde



design: Maja Ganszyniec Studio

PL —

Stoliki kawowe Carde to synonim nowoczesności, elegancji i praktyczności, które harmonijnie współgrają w każdym detalu. Idealnie wpasowują się w przestrzenie komercyjne, jak i kameralne, tworząc niepowtarzalny klimat, w którym praca i odpoczynek nabierają nowego wymiaru.

EN —

The Carde coffee tables are a perfect embodiment of modernity, elegance, and practicality, harmoniously integrating every detail. They fit seamlessly into both commercial and intimate spaces, creating a unique atmosphere where work and relaxation take on a new dimension.

DE —

Die Carde Couchtische verkörpern perfekt Modernität, Eleganz und Funktionalität, harmonisch integriert in jedem Detail. Sie fügen sich nahtlos sowohl in kommerzielle als auch in private Räume ein und schaffen eine einzigartige Atmosphäre, in der Arbeit und Entspannung eine neue Dimension gewinnen.



PL —

W kolekcji Carde każda linia, kąt i płaszczyzna są jak elementy misternie skomponowanej układanki. To projekt, który nieszablonowo bawi się geometrią, tworząc wrażenie lekkości z zachowaniem niezrównanej stabilności. Subtelnie przypominające domek z kart – stoliki kawowe Carde są delikatne i asymetryczne, a jednocześnie solidne i funkcjonalne. Ich praktyczność podkreśla dyskretnie wkomponowana półka, która jest doskonałym miejscem na drobiazgi.

EN —

In the Carde collection, each line, angle, and surface is like a piece of a meticulously crafted puzzle. This design playfully engages with geometry, creating an impression of lightness while ensuring unmatched stability. Subtly reminiscent of a house of cards, the Carde coffee tables are delicate and asymmetrical yet solid and functional. Their practicality is enhanced by a discreetly integrated shelf, perfect for storing small items.

DE —

In der Carde-Kollektion ist jede Linie, jeder Winkel und jede Fläche wie ein sorgfältig ausgearbeitetes Puzzleteil. Dieses Design spielt gekonnt mit der Geometrie und erzeugt einen Eindruck von Leichtigkeit, während es gleichzeitig unübertroffene Stabilität gewährleistet. Subtil an ein Kartenhaus erinnernd, sind die Carde Couchtische zart und asymmetrisch, aber dennoch robust und funktional. Ihre Praktikabilität wird durch ein dezent integriertes Regal unterstrichen, das sich ideal zur Aufbewahrung kleiner Gegenstände eignet.



Elementy kolekcji

Collection elements / Elemente der Kollektion

szerokość / głębokość / wysokość
width / depth / height
Breite / Tiefe / Höhe
cm

STOLIKI KAWOWE / COFFEE TABLES / COUCHTISCHE



P2-001 80/80/38



P2-002 60/60/42

balma

OFFICE

ul. Poznańska 167
62-080 Tarnowo Podgórne
Poland

T: +48 61 89 66 400

E: kontakt@balma.pl

SOCIAL MEDIA

Facebook
Instagram
YouTube
Linkedin

balma.pl